



Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, publicó que se quedará en México para atender la agenda legislativa e ir a la marcha.

Mier cancela visita a Madrid por marcha

Asegura que acudirá a la celebración de la llegada de la 4T; Monreal confirma viaje a reunión en España

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Mientras el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, decidió no acudir a la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y optó por asistir a la Reunión Interparlamentaria México-España, la próxima semana, en caso contrario, el líder del guinda en San Lázaro, Ignacio Mier, canceló su intervención en Madrid para participar en la caminata que saldrá del Ángel de la Independencia hacia el Zócalo.

“Tomé la decisión de quedarme a atender la agenda legislativa y acudir junto al pueblo a la marcha de celebración de la llegada de la 4T. No iré a Madrid a la in-

terparlamentaria México-España”, escribió en Twitter.

Por su parte, el diputado morenista Hamlet García Almaguer apuntó que a la marcha del 27 de noviembre asistirán los parlamentarios de la coalición, al igual que gobernadores y servidores públicos que comparten los principios de transformación.

Recordó que no es la primera ocasión en que como parte de Morena asisten al informe.

“Hoy se conmina a los simpatizantes del movimiento de la transformación a defender la iniciativa de reforma en materia electoral que propone el Presidente de la República”, dijo.

Su compañero Emmanuel Reyes Carmona afirmó que los 270 diputados de la coalición se sumarán a “la fiesta del pueblo y la democracia”. Mientras que las diputadas Verónica Collado Crisolía, Yolis Jiménez Ramírez y Sandra Luz Navarro Conkle refirieron que como legisladores tienen

RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en el Senado

“El día 27 yo tengo una interparlamentaria México-España, tenemos una reunión en Madrid. Yo había ofrecido ir a la marcha, pero me va a impedir”

la obligación de informar a los ciudadanos sobre lo avanzado y los retos que faltan, como la reforma electoral.

Por ello, invitaron a los ciudadanos del Estado de México, Hidalgo y Sonora a caminar este 27 de noviembre con el Presidente “y defender la democracia y el proyecto de transformación”.

“Reunión me impide ir”

Por su parte, Ricardo Monreal informó que contrario a sus declaraciones de hace unos días, no asistirá a la marcha porque via-

EL DATO

Legisladores morenistas invitaron a habitantes del Edomex, Hidalgo y Sonora a caminar con el Presidente.



jará a Madrid para participar en la reunión interparlamentaria.

Durante la clase que imparte a alumnos de la Facultad de Derecho de la UNAM, Monreal confirmó lo adelantado por EL UNIVERSAL: “Y ahí me van a ver, porque no he salido en cuatro años, hoy España insiste en que vaya a una interparlamentaria.

“Es que el día 27 yo tengo una interparlamentaria México-España, tenemos una reunión en Madrid. Yo había ofrecido ir a la marcha, pero me va a impedir, tengo que ir a Madrid”, dijo.

El pasado miércoles, el coordinador de Morena expuso que era legítimo que Andrés Manuel López Obrador convocara a una marcha para celebrar cuatro años de su ascenso a la Presidencia.

Ese día aseguró que asistiría a la caminata porque “soy partidario de él [López Obrador], yo soy miembro del movimiento que él encabezó, yo soy constructor del movimiento que ganó la elección en 2018 y por supuesto que estaré ahí, puntual a la cita, con solidaridad y con respeto a todo tipo de expresiones”. ●